



L'Armée du Salut commence son travail dans le 134e pays : Thaïlande



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Le Général Brian Peddle a annoncé la reconnaissance officielle du travail de l'Armée du Salut au Royaume de Thaïlande.

Il s'agit ainsi du 134e pays dans lequel l'Armée du Salut a un ministère reconnu légalement et officiellement. Bien que le processus d'enregistrement de l'Armée du Salut en tant que personne morale ait commencé en 2016, le gouvernement de la province de Chiang n'a approuvé la création de l'Armée du Salut que le 28 avril 2023, le travail en Thaïlande étant placé sous la direction du Territoire de Singapour, de la Malaisie et du Myanmar.

Lors d'une visite à Chiang Mai, au nord de la Thaïlande, en 2012, l'Armée du Salut a commencé à explorer la possibilité d'un service. Dans ce pays qui compte près de 70 millions d'habitants, il existe un besoin de l'Évangile salvateur de Jésus-Christ ainsi que du travail social de l'Armée du Salut. Malgré une économie forte, la liberté de religion et des relations ouvertes et amicales avec l'Occident, certains d'entre eux jouissent de la richesse et de la prospérité, tandis que beaucoup d'autres vivent encore dans la pauvreté.

Un travail de pionnier a commencé à Chiang Mai en août 2014, lorsque le Quartier Général International a chargé les majors Ken et Neva Phiouthong d'initier un travail de recherche et de développement, qui s'est poursuivi parmi les officiers et les laïcs qui leur ont succédé. Depuis 2015, il y a des gens qui se retrouvent pour le culte.

Jusqu'à présent, les activités de l'Armée du Salut en Thaïlande ont été variées : elles ont soutenu les victimes d'inondations, visité des prisons et offert leur aide aux sans-abri et aux personnes vivant dans la pauvreté. D'autres activités de proclamation de la Bonne Nouvelle ont été des camps pour enfants, des activités sportives, des études bibliques, des groupes de femmes, des événements communautaires, des réunions d'hommes et des visites à domicile.

Nous célébrons le fait que Dieu a ouvert les portes pour le travail officiel de l'Armée du Salut en Thaïlande. Qu'il continue à nous guider et à nous donner de la sagesse alors que nous essayons de construire une Armée du Salut forte en Thaïlande.

Auteur

Source : Salvation Army International, IHQ

Publié le

12.7.2023